

10/4/85.

Es quenditos lindo.

¿Dónde estas?

Pero que se me hace pesado esto de que cada vez que quieras charlar conmigo algo que me sobra por todos los costados tiempo que aguantar este papeluchito infame... pero aquí estando.

Acabo de volver del Paraguay.

Fui a participar en un festival muy interesante que se clamo MANDU-ARA (la víbora sobre la ultima A es porque su sonido debe ser mortal, bueno!)

Te diré que vine más loca de lo que vine. - Dije cosa terrible que es ese país, supongo que leyendo algún libro que habla sobre esos señores feudales como tanto hay, o como el tirano Baudelaire y tomándose una 1/2 botellita de caña paraguaya, uno podía llegar a imaginar la cuarta parte de lo que es.

Amen: - supongo que te habrás olvidado del tema central de nuestra último intercambio epistolar no importa (recibi tu carta y me quedó dándole vueltas en el escritorio). - Resulta que me encuentro en Asunción con un grupo de gente (entre mis amigos poetas, -as

(2)

tores, etc etc) con tanta fuerza y capacidad de trabajo; con tanto aliento para pelear en contra de tantas pugnaciones y trabas; con tanta claridad de sus objetivos y tanta objetividad con respecto a sus posibilidades artísticas que me hicieron temblar al unir la desorganización y etc etc de nuestro (periodón) de mis Hermanos Mexicanos. - A lo mejor estoy idealizando un poco, bueno... paseale el 20% y lo demás es cierto.

Yo te decía en mi carta anterior que no encontraba un lenguaje propio y que aunque entiendo bien esto de que hay que "inventar un lenguaje" fui bastante malo porque "cosas que decís en tu carta anterior no puedo hacerlo - Puedo sólo determinar una porción de todo esto; es como si no pudiera "saltar" una época que recién tocó vivir en este país y con mi forma de ver la vida". - Estos Paraguayos, en su mayoría tienen un nivel musical despreciable. Dejando que la ciencia de mi actividad consiguen una mayor efectividad y desarrollo en sus Organizaciones y en su propia poesía, y allá donde viveis vos,

(3)

están en condiciones técnicas y "expresionales" te diré, como para volar más. A lo mejor esto que digo es una parada, si estuvieras delante mío, vería lo que cara de desconcertado que pondrías y rectificaría lo dicho pero no te vería. Ellos (los Paraguays) están componiendo con la misma intención de evadir la espada que si estuvieras sujetando clavados en el medio de los ojos. Nosotros intentamos descubrir lo que, antes de que todo se pudiera saber de nuevo y demás. Están podidos de que no se pudiera nada y sija mejor decir que el "suicidio" de este frasco del planeta nos impone emergencias permanentes por lo cual sobrevivir y no nos permite sentarnos a ver qué es lo que hicimos o lo que dijimos.

O en el medio de tantas incertidumbre, he pasado unos días inolvidables, conociendo al pueblo paraguayo y sus costumbres, sus conciencias, su alegría y me quedé un poquito con ellos. No me pude ir del todo y pienso que mi irremediable alegría nos vendría tan bien a nosotros que rompería la solemnidad en piezas.

(4)

Bueno, tengo tanto de qué hablarte  
que mejor no te digo nada más - solo  
que creo que estás embarazada cosa  
que agrega otro problema a ~~tu~~ ~~tu~~  
~~tu~~ alrededor. No sé de donde voy  
a sacar la plata para atenderme y  
a los 30 años las fantasías de la  
maternidad hacen terrible las desi-  
ciones - qué cosa está de andar por  
la vida siendo mujer, no?

Ojalá me escribas, me pone bien  
saberte cerca y fiel a mis queridas  
pedidas de compañía. Me alegra co-  
nocerte

No veas en algún lugar del  
mundo

Un beso grande  
el patio de los Ás.

(c3)



P.D - Te espero el sábado a tomar mate.

Chau

15/7: Por este vez no vas a ser "tío"  
Chuic! Chuic.